



FESTEJO EN EL ZÓCALO

López Obrador pide evitar el aplausómetro a corcholatas

POR ARTURO PÁRAMO

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió que en la celebración del quinto aniversario de su triunfo electoral los asistentes se abstengan de externar su apoyo a alguno de los aspirantes a la candidatura presidencial.

“Eviten llevar porras a favor de los que están participando para ser coordinadores de la transformación. Ni vayan a aplaudir a sus favoritos, ni a faltarle el respeto a nadie”, expuso en su conferencia matutina.

El sábado 1 de julio se realizará un evento en el Zócalo para conmemorar la llegada de López Obrador a la Presidencia. Se prevé la asistencia de las *corcholatas*, gobernadores y funcionarios.

CELEBRACIÓN POR 5 AÑOS DE TRIUNFO ELECTORAL

Acota aplausómetro para las corcholatas

EL PRESIDENTE pidió a sus simpatizantes que el próximo 1 de julio no lleven porras para ninguno de los aspirantes

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió que en el festejo que convocó para el 1 de julio en el Zócalo de la Ciudad de México, para conmemorar su victoria electoral de 2018, los asistentes no externen su apoyo hacia alguno de los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial.

“Aprovecho para hacer un llamado a todos nuestros simpatizantes que van a asistir al Zócalo el sábado 1 de julio para festejar el quinto aniversario del triunfo de nuestro movimiento: que eviten llevar porras a favor de los que están participando para ser coordinadores de la Transformación. Que ni vayan a aplaudir ahí a sus favoritos ni faltarle el respeto a nadie”, solicitó el Presidente.

También reiteró su llamado a quienes participan en el proceso interno de Morena para seleccionar a su candidato presidencial para que eviten las descalificaciones contra aquellos con quienes compiten.

“Y también a los que están participando. No vayan a salir con aplausos y ‘este sí, este no’. Vale más que se entienda, más vale que se entienda. Nosotros luchamos por ideales, por principios, no por cargos”, planteó López Obrador.

El titular del Ejecutivo federal volvió a referirse a que, a diferencia de Morena, la oposición no ha logrado concretar el procedimiento para seleccionar a su candidato a la Presidencia de la República para los comicios de 2024.



Y también a los que están participando. No vayan a salir con aplausos y ‘este sí, este no’. Vale más que se entienda, más vale que se entienda. Nosotros luchamos por ideales, por principios, no por cargos.”

ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO



Organiza festejo con mandatarios

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador citó ayer a todos los gobernadores de Morena, a integrantes de su gabinete y al dirigente nacional de su partido, Mario Delgado Carrillo, para organizar el festejo del quinto aniversario de su triunfo en las elecciones presidenciales de 2018.

La encerrona morenista se prolongó por espacio de una hora con 20 minutos y, al concluir, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, confirmó que el evento del próximo 1 de julio será para festejar el triunfo de la Cuarta Transformación y no debe convertirse en *aplausómetro* para ninguna de las llamadas *corcholatas* presidenciales.

"Hay que respetar el evento... no debe de haber ni *aplausómetros* y, menos aún, expresiones negativas para nadie; debe haber respeto, sobre todo el respeto al pueblo de México que logró esta victoria el 1 de julio de 2018", destacó en entrevista.

Por ello, el mandatario capitalino agregó que insistirán en ese tema.

"Haciendo llamados, concientizando, es muy importante que todos los simpatizantes del movimiento tengan conciencia de que lo fundamental es la celebración del aniversario de la victoria, y la gente está contenta por el proceso, la gente del movimiento y, además, la ciudadanía en general, como lo demuestran los estudios y mediciones de opinión que hay", subrayó el jefe de Gobierno.



Hay que respetar el evento... no debe de haber ni *aplausómetros* y, menos aún, expresiones negativas para nadie."

MARTÍ BATRES
JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX

Martí Batres reiteró que la convocatoria hecha por el Presidente fue para invitar a toda la gente en los estados a participar del festejo que se llevará a cabo en el Zócalo de la capital de la República Mexicana.

— Isabel González

Rocha acude a Palacio Nacional

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, acudió ayer a la reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, en la que, junto con el resto de los gobernadores de Morena, se diseñó la ruta para organizar el festejo del próximo 1 de julio en el Zócalo de la Ciudad de México.

"Nada más vinimos a ver el tema de la conmemoración del 1 de julio, quinto aniversario. No sé, solamente que preparemos el festejo", indicó a el mandatario sinaloense.

El gobernador confirmó que Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, estuvo presente en la reunión.

Hasta Palacio Nacional también arribaron Delfina Gómez, gobernadora electa del Estado de México; Víctor Castro, de Baja California Sur; Layda Sansores, de Campeche, así como Julio Menchaca, de Hidalgo, y Evelyn Salgado, de Guerrero.

También acudieron Salomón Jara, de Oaxaca; Miguel Ángel Navarro, de Nayarit; Sergio Salomón, de Puebla; Alfonso Durazo, de Sonora; Américo Villarreal, de Tamaulipas; Lorena Cuéllar, de Tlaxcala; Ricardo Gallardo, de San Luis Potosí, y David Monreal, de Zacatecas.

— Isabel González